6 Piéces
160 m?
Réf. C-2801
990 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison a vendre (06800)
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Cagnes sur mer - les gros buauxvilla provencale 6 pieces de 160m?2 au
calme absolu, batie sur 5000m? de terrain dans les hauteurs de cagnes
sur mer (a la limite de saint-laurent du var), a 20 minutes en voitures du
centre-ville de nice et 15 minutes de I'aéroport. Cette villa individuelle
en excellent état se compose :- au rez-de-jardin: d'un salon plafond
cathédrale avec sa cheminé, une cuisine aménagé semi-ouverte, une
suite parentale avec salle de bains, wc séparés ainsi qu'un studio
indépendant idéal pour accueillir la famille ou pour tout type de

location.- au 1er niveau : une mezzanine ...

Cagnes sur mer - les gros buauxprovencal villa 6 rooms of 160m?2 in absolute
calm, built on 5000m? of land in the heights of cagnes sur mer (on the edge of
saint-laurent du var), 20 minutes by car from the city center of nice and 15 minutes
from the airport. This detached villa in excellent condition is composed of:- on the
garden level: a living room with cathedral ceiling and its fireplace, a semi-open fitted
kitchen, a master suite with bathroom, separate toilet and an independent studio
ideal for accommodating the family or for any type of rental.- on the 1st level: a

mezzanine converted ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY
6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
Contacter I'agence
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